



生駒市立真弓小学校

No.2

校長室だより 令和6年5月20日



新学期から1か月がたちました。

令和6年度、新学期が始まり1か月がたちました。第1号を発行したときは、1年生がまだ入学していませんでしたが、4月10日に入学式が行われました。今年は、6年生が1年生と一緒に入場し、6年生代表児童がお祝いの言葉を1年生に伝えました。素晴らしいスピーチで、会場から自然と拍手が沸き起こりました。1年生の子どもたちも緊張していましたが、それ以上に6年生が緊張している姿が印象に残っています。それだけ6年生の子どもたちが、自分の役割に責任を感じて1年生のお世話をしていることが伝わってきて、とてもうれしく思いました。

朝の登校してくる様子を見ていると、不安な表情をしている1年生を最初は見かけましたが、徐々に笑顔と元気なあいさつをする姿が見られ、一安心。しかし、ゴールデンウィークが始まり、ゴールデンウィーク明けの様子を見ていると、1年生だけでなく、みんながちょっと疲れているように見えました。思いっきり遊べたのでしょうか。それとも勉強疲れか。そんな中、徐々に元気さを取り戻していました。

現在、スポーツテストを行っていますが、先日、奈良北高校の生徒さんが来校し、ボールを投げるコツや反復横跳びのコツなど、子どもたちにアドバイスをしてくれました。積極的に関わってくれる姿を見て、高校生は頼もしいなと感じました。ぜひ来年もまた来てほしいと思っています。

5月15日に市の教育委員会の方々の学校訪問がありました。授業を見て回っているときに、子どもたちが元気よく「おはようございます！」とあいさつしてくれることに感心されていました。また、授業に取り組む姿勢も落ち着いていて素晴らしいと誉めていただきました。

とてもいいスタートがきれたと思っていますが、これから春の社会見学や、野外活動など、各学年いろいろな体験学習を行う予定です。安全に、そして子どもたちにとって、楽しい思い出いっぱいの活動になるよう先生方が計画しています。これからも気を引き締めて取り組んでいきたいと思っています。



入学式の日には桜の花も満開で、とてもいい天気にも恵まれました。

学校で飼育しているうさぎのモチとショコラは今年も元気です。保護者ボランティアのみなさんと飼育委員会の子供たちが愛情いっぱいでお世話をしています。



ゴーヤとへちまを育てるための柵を地域ボランティアの方々に作っていただきました。

もうすぐプールが始まります。

